

# 木太支部ニュース

2019年3月号



寒かったり暖かかったりの毎日ですが皆様いかがお過ごしでしょうか。春はもうそこまでできています。まだ風邪、インフルエンザにも気を付けてお過ごし下さい。

『いきいき元気会木太』は1月はお休みでしたが2月6日(水)にウクレレコンサートを行いました。29名の方の参加でした。楽しいお話やコンサートで皆さんに楽しい時を過ごして頂き、大変喜んでもらいました。その後お抹茶と和菓子もお出ししてほっこりとなごんもらいました。演奏の皆さん本当にありがとうございました



2月14日『虹のバレンタイン行動』を木太東口駅で行いました。ハガキ(チョコ付き)の手渡し行動をしました。約30名の方にお配りしました。



\*\*\*\*\*

『いきいき元気会木太』今後の予定 “木太中央公園管理棟”にて

3月6日(水) 10:00～11:30 コロバン体操、セラバンド

4月3日(水) 11:00～13:00 『お花見会』木太中央公園にて  
会費300円(お弁当、お茶付き)

申し込みは後日運営委員まで

5月14日(火) 10:00～11:00 木太支部総会

